
VERBALE ASSEMBLEA SINDACALE DOCENTI - ATA 17/10/2024

In data 17/10/2024 alle ore 8.00 si riunisce l’assemblea congiunta per il personale
docente e ATA per discutere il seguente ordine del giorno:

1. Resoconto contrattazione integrativa d’istituto a.s. 2023/2024
2. Varie ed eventuali.

Sono presenti le RSU Improta, Mauriello, Taino, le OO.SS. provinciali Di Mundo per
lo SNALS e Albini per CGIL.
La Rsu spiega quanto avvenuto lo scorso anno scolastico e come si è arrivati all’atto
unilaterale del DS.
L’assemblea chiede quando saranno effettuati i pagamenti e i motivi per cui non
sono stati ancora erogate le somme. Dalla discussione emerge che al personale ATA
risultano in pagamento le somme previste mentre per i docenti non sono ancora stati
attivati.
A seguito della visione dell’Atto Unilaterale:

● si lamenta il fatto che dalla tabella del fondo MOF non si evince chiaramente
chi siano i destinatari di alcune voci in quanto, lo scorso anno scolastico, non
sono pervenute le lettere di incarico ai diretti interessati.

● alcuni membri dell'assemblea comunicano che, come riferito dalla DS, ci sono
cifre erogate dall’università Bicocca per la retribuzione degli insegnanti tutor
dei tirocinanti. La RSU non ha notizie in merito e Albini chiede che i
componenti del Consiglio d’Istituto verifichino se tali cifre siano state inserite a
bilancio e come eventualmente saranno utilizzate. I membri del Consiglio
d’Istituto presenti informano l’assemblea che molte delle voci finanziarie del
bilancio sono accorpate e quindi non risulta di facile lettura.

● si nota che nella parte della valorizzazione dei docenti sono stati pagati dei
docenti con importo previsto per ore aggiuntive di insegnamento in attività
progettuali. La Rsu comunica che la DS ha riferito loro di aver commesso un
errore. Di Mundo fa presente che in considerazione del fatto che la dirigente è
in servizio presso questo Istituto da tre anni e che dal bilancio dell’Istituto è
stato pagato il tutor per il Dsga FF per quattro anni, non è ammissibile che il
documento sia errato. Inoltre il pagamento di questo tutor ha chiaramente
tolto risorse economiche che potevano essere utilizzate per la progettazione
didattica. Albini richiama l'importanza dell'esercizio delle prerogative del
Consiglio d'Istituto, cui spetta l'approvazione del bilancio preventivo e del
conto consuntivo, e la necessità che il CdI verifichi con attenzione le voci dello
stesso bilancio preventivo, dal momento che, diversamente, i costi previsti
risultano legittimati dalla delibera favorevole del competente organo
collegiale"

● alcuni componenti del personale ATA chiedono se sia corretto che un
lavoratore venga incentivato per lo stesso incarico sia con il FIS che con la
valorizzazione al merito. I rappresentanti sindacali presenti confermano la
correttezza ed aggiungono che la valorizzazione potrebbe anche convogliare
nel FIS.



● alcuni docenti, con l’assenso dell’assemblea, fanno presente che le attività
che vengono svolte oltre l’orario scolastico devono essere riconosciute e che
non possono essere individuate come attività volontarie per la sola
disponibilità data ad effettuarle. Esempio ne è l’Open day per la scuola
secondaria. Le OO.SS. presenti suggeriscono la costituzione di una
commissione orientamento incentivata che si occupi di gestire questa attività
in particolare.

In conclusione l’assemblea esprime malcontento dichiarando che se non verranno
erogate le cifre dovute non si adopererà per portare avanti le mansioni aggiuntive
per l’anno scolastico in corso.
La RSU si impegna a redigere ed inviare nel più breve tempo possibile un
documento in cui si chiede il sollecito dei pagamenti delle cifre dovute, la
convocazione del tavolo contrattuale per l’a.s. in corso e l’invio delle nomine alle
persone coinvolte negli incarichi già attribuiti in Collegio Docenti.
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